



A Mesdames et Messieurs
les membres du Conseil communal
1002 Lausanne

Lausanne, le 26 novembre 2020

Résolutions de Mme Françoise Piron du 24 juin 2020 adoptées par le Conseil communal suite à la réponse à son interpellation : « Ouverture des piscines : des plages horaires élargies pour le bien-être de toutes et tous »

Madame la Présidente, Mesdames, Messieurs,

Lors de sa séance du 24 juin 2020, dans le cadre du traitement de la réponse à l'interpellation de Mme Françoise Piron « Ouverture des piscines : des plages horaires élargies pour le bien-être de toutes et tous », le Conseil communal a adopté les résolutions suivantes de Mme Françoise Piron :

« Le Conseil communal souhaite que la Municipalité élargisse les horaires des piscines en plein air lausannoises cet été en ouvrant une heure plus tôt le matin, notamment pour les piscines de quartier comme Montchoisi ».

« Les piscines ont été fortement impactées suite à la crise COVID-19. Elles sont restées fermées jusqu'à mi-juin. Le Conseil communal souhaite que la Municipalité envisage de prolonger de quelques semaines la période d'ouverture des piscines de plein air en fin de saison ».

Réponse de la Municipalité

La Municipalité a étudié plusieurs scénarios possibles d'ouverture anticipée de ses piscines de plein air. Elle a ainsi procédé à une évaluation « grandeur nature » de la faisabilité d'une ouverture anticipée d'une heure une fois par semaine de la piscine du Parc de Montchoisi.

Ainsi, du 16 juillet au 3 septembre, chaque jeudi matin, le Parc de Montchoisi a ouvert au public à 8h30 au lieu de 9h30. Durant ces deux mois, en moyenne, 37 personnes ont bénéficié de cette ouverture anticipée – la plus forte affluence, à 8h30, a été enregistrée le 30 juillet avec 61 personnes et la plus faible, 12 personnes, le 16 juillet. Il s'est agi avant tout d'habitues, au bénéfice d'un abonnement de saison.

Comme indiqué le 24 juin dernier, lors de la réponse à l'interpellation urgente de Mme Piron, Bellerive-Plage a vu sa période d'ouverture prolongée jusqu'au 13 septembre, soit une semaine de plus que prévu. Le Parc de Montchoisi a fermé ses portes le 6 septembre, afin que les travaux nécessaires à sa transformation en patinoire puissent être entrepris et achevés dans les délais. Quant aux piscines



de quartier, avant tout des piscines familiales et de détente des jeunes enfants, elles ont fermé la veille de la reprise scolaire, soit le 23 août.

La Municipalité estime donc avoir répondu aux attentes de Mme Françoise Piron.

En vous priant de bien vouloir prendre acte de la présente communication, nous vous prions d'agréer, Madame la Présidente, Mesdames, Messieurs, nos salutations distinguées.

Au nom de la Municipalité

Le syndic
Grégoire Junod



Le secrétaire
Simon Affolter